

VOLLEY-BALL Paris - Mvuc, ce soir

Le champion veut prendre sa revanche

Après leur désillusion, mardi, en demi-finale de Coupe de France (défaite à Nantes 1-3), les joueurs du Mvuc auraient sans doute préféré un match plus simple pour repartir du bon pied.

Mais le calendrier est ainsi fait et c'est en déplacement, chez les champions en titre parisiens, que les joueurs d'Olivier Lecat espéreront reprendre leur marche en avant.

A l'aller, les Montpelliérains l'avait emporté au terme d'une rencontre à couper le souffle (25-23 au 5^e set), sauvant pas moins de 8 balles de match, un moment fort de la saison, encore aujourd'hui dans toutes les mémoires.

Et cet échec, l'entraîneur parisien avait eu du mal d'ailleurs à le digérer, déclarant dans la foulée : « *C'est la première victoire à un seul point de ma carrière !* », estimant que l'arbitrage avait clairement fait

pencher la balance du côté du Mvuc sur les derniers points.

Même si de l'eau a coulé sous les ponts depuis cette 5^e journée, nul ne doute que les hommes de la capitale auront à cœur de prendre leur revanche dans leur fief. Toutefois, l'ensemble des protagonistes préfère mettre l'accent sur l'enjeu sportif qui animera cette opposition, qui est qualifiée comme étant l'affiche majeure de cette 16^e journée de championnat, entre deux des membres du Top 4 de cet exercice 2016-2017.

Une rencontre forcément à part pour le capitaine du Mvuc, Davide Saitta, qui retrouvera Paris avec lequel il a été champion la saison passée.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

► Ce soir, à 20 h, Paris Volley - Montpellier Vuc (salle Charpy).



■ Davide Saitta était champion avec Paris l'an dernier. J.-M. M.